

Perkuat Tusi dan Kinerja, Karutan Blora Budi Hardiono Pimpin Rapat Dinas Perdana Bersama Seluruh Jajaran

Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID

Nov 3, 2023 - 13:07



Perkuat Tusi dan Kinerja, Karutan Blora Budi Hardiono Pimpin Rapat Dinas Perdana Bersama Seluruh Jajaran

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menggelar Rapat Dinas bertempat di ruang Aula Hanoman Rutan Blora, Jum'at (03/11/2023).

Rapat Dinas dipimpin langsung oleh Karutan Blora, Budi Hardiono yang merupakan rapat dinas perdananya di Rutan Blora didampingi oleh Pejabat Struktural, Plt Ka. KPR, Kasubsi Pengelolaan, dan Kasubsi Pelayanan Tahanan bersama seluruh jajaran Rutan Blora.

Rapat dinas perdana ini digelar sebagai perkenalan diri Karutan Blora yang baru dan juga sarana diskusi terbuka guna perkuat Tusi dan Kinerja dari setiap bidang. Kegiatan rapat diawali dengan perkenalan singkat oleh beliau serta perjalanannya menuju ke Rutan Blora.

Budi menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pegawai rutan blora karena telah menyambut hangat kedatangannya sebagai Karutan Blora yang baru, serta mengapresiasi atas kehadiran rapat dinas perdana ini.

Kemudian Budi menyampaikan arahan serta keinginannya terhadap Rutan Blora menjadi lebih baik kedepannya. Dalam arahannya beliau menyampaikan pesan kepada seluruh pegawai agar bersinergi, peduli, dan saling percaya untuk kemajuan Rutan Blora.

"Kepada rekan-rekan semua untuk saling bersinergi, peduli, dan saling percaya antar satu dengan yang lain, jangan terlihat seolah-olah anda bekerja, tapi bekerjalah dengan baik, maka anda akan terlihat oleh pimpinan, oleh dari itu saya selalu memberikan yang terbaik kepada instansi" Ucapnya.

Selain bersinergi dengan yang lain, Budi juga berpesan untuk bekerja sesuai aturan atau Standar Operasional Prosedur (SOP). "Bekerjalah sesuai dengan SOP, kita sebagai petugas disini memang berat, minim reward berat punishment, maka dari itu saya mengingatkan kepada teman-teman semua agar selalu menaati aturan yang berlaku, jangan mengambil kesempatan untuk mendapatkan keuntungan" Pungkasnya.

Menjelang akhir rapat Budi mengingatkan kepada seluruh pegawai bahwasannya sebentar lagi di tahun 2024 ada pemilu, beliau berpesan untuk bersikap netral serta lebih bijak dalam menggunakan sosial media. Diakhir kegiatan dilaksanakan sesi tanya jawab dari pegawai untuk memberikan masukan maupun saran.